COMMUNIQUÉ D'AFFAIRES



O5 Technologies informe ses clients et ses partenaires, qu'afin d'accroître son développement des affaires au Québec comme à l'international selon ses axes d'affaires en innovation (développement technologique) et en services de transformation organisationnelle et numérique, elle a procédé à une restructuration de sa gouvernance stratégique et opérationnelle avec l'ajout de :

- Monsieur **Jonathan Pinette-Grégoire** dans son actionnariat en tant qu'associé principal, Président & CEO dans O5 Technologies.
- Monsieur Yan Tremblay dans son actionnariat en tant qu'associé principal & CSO dans O5 Technologies.

M. Grégoire, actuellement en poste comme Directeur à la Société de Développement Économique Uashat mak Maniutenam (SDEUM) jusqu'au 11 mars 2024, occupera le poste de Président du conseil d'administration et Chief Executive Officer (CEO), pour assurer la gouvernance et la direction de l'entreprise.

Originaire de la communauté innue d'Uashat mak Mani-Utenam, M. Grégoire est un spécialiste en développement économique, sectoriel et régional, qui jouit d'une riche expérience en matière de gouvernance stratégique et opérationnelle et en développement d'affaires. Depuis très longtemps, il s'est intéressé aux questions d'innovation qu'il considère être une voie à privilégier pour diversifier et favoriser le développement économique des Premières Nations, à l'intérieur d'un Québec et d'un Canada inclusif.



JONATHAN PINETTE-GRÉGOIRE

Associé, Président & CEO

Sa capacité à projeter une image positive et influente dans les organisations où il s'est joint, a toujours permis de renforcer le rayonnement de ces organisations. Son charisme, son expertise et son réseau professionnel contribuent à élargir l'impact et la visibilité des initiatives prises.

M. Grégoire est un catalyseur autant dans le développement de la notoriété des organisations que des produits et services qu'elles proposent. Son implication active dans des cercles professionnels et sa solide réputation, favorisent les synergies entre les structures partenaires. Ses compétences en gouvernance lui ont permis de favoriser une direction stratégique solide et une gestion responsable des ressources, tout en lui permettant d'identifier les opportunités d'amélioration pour l'atteinte d'une culture organisationnelle harmonieuse et productive. M. Grégoire a été nommé en 2021, au Gala Les Météores, « Jeune personnalité de l'année ».

COMMUNIQUÉ D'AFFAIRES

5T

M. Tremblay, précédemment Directeur général de Pêcheries Uapan, occupera le poste de Chief Services Officer (CSO), pour assurer le développement et le déploiement des services au Québec comme à l'international.

Originaire de la communauté innue de Matimekosh-Lac-John, M. Tremblay s'est impliqué activement dans le développement et le rayonnement de la communauté innue de Uashat mak Mani-Utenam, dans laquelle il s'est établi depuis près de vingt ans.

Il n'a eu de cesse de contribuer à l'épanouissement des communautés autochtones, en misant sur l'amélioration du milieu de vie, le développement durable et la diversification de l'économie régionale.

Le parcours professionnel pluridimensionnel de M.

Tremblay, passant de policier à éducateur spécialisé pour finalement se lancer dans le domaine de l'innovation et de la transformation organisationnelle et numérique, témoigne de ses capacités à détenir des compétences riches et variées qui lui ont permis de relever des défis de taille et à proposer des solutions novatrices.



YAN TREMBLAY

Associé, CSO

Il a notamment développé une solide expérience dans le domaine des pêches commerciales en mer, avec des compétences en matière de gouvernance stratégique et opérationnelle et en amélioration continue. Il a su démontrer un leadership avéré dans le développement, la gestion et la mise en œuvre de stratégies pour les entreprises et les organisations avec lesquelles il a toujours eu à travailler.

En plus d'avoir occupé différentes fonctions dans le secteur des pêches, comme directeur général, il a été administrateur dans plusieurs usines de transformation, sur les conseils d'administration d'usines de transformation des produits de la mer et a siégé sur le comité de négociation d'offices des pêcheurs pour accompagner des séances de négociations entre les offices et les transformateurs afin d'obtenir des conventions d'entente sur les prix.

Avec cette participation majoritaire dans l'actionnariat dans O5 Technologies, l'entreprise prendra la couleur autochtone et aura un nouveau siège social à Uashat.

Bienvenue à vous, messieurs!

Tshinashkumitin! Merci de vous avoir dans l'équipe pour relever les prochains défis!